

## MINI-NOTICIAS

### Chismorreos, rumores, etc.

## Se dice que...



...los trofeos taurinos "Ciudad de la Cerámica" (tienen un metro y medio de altura, lo que equivale más o menos a un "Carranza") para los triunfadores de la Feria, mejor estocada, mejor puya y mejor par de banderillas puestas por subalternos, respectivamente, están siendo confeccionados primorosamente en los prestigiosos talleres de Artesanía Talaverana. Una fotografía de similar trabajo se inserta a continuación para que el aficionado tenga idea de en qué consisten.

Como venimos anunciando, las entregas tendrán lugar al final de temporada, junto con los que se otorguen en la Feria de Septiembre.

...los taxistas se encuentran un tanto incómodos por el poco caso que el Ayuntamiento presta a sus demandas. Concretamente, parece ser que reiteradas veces tienen solicitado les pongan una marquesina en la parada que existe frente a la Estación de Autobuses y como siempre: muy buenas palabras... pero ellos siguen sin la marquesina. De no hacerlo el Ayuntamiento —que terminará siendo lo normal—, lo mismo alguna firma comercial se echa "p' delante" y lo costea ella sola. Desde luego, como lugar de anuncios es extraordinario.

Lo que sí es cierto es que precisan toldo o alguna otra cosa parecida que evite el sol sobre los coches parados, ya que con el tiempo que se avecina, cualquier día toman un viajero enfermo de apendicitis y cuando lleguen con él a la Residencia lo mismo tienen que atenderlo, antes, en la sección de quemados.



...y DELFOR parece ser sigue caminando... ¿pero qué será DELFOR? Nos trae locos la incógnita, que según tenemos entendido se despejará en este mismo mes o todo lo más el que viene. Lo que sí parece claro es que no debe tratarse de ningún partido político, ya que no se ha presentado como tal en la ventanilla del registro.

...el ejemplo puesto en esta misma Sección, relativo a las elecciones para el Congreso, ha tenido buena acogida ya que disipaba muchas dudas en nuestros lectores, sobre el procedimiento a emplearse. También nos han preguntado respecto al de Senadores, que no dimos porque este es más sencillo y creíamos del dominio general. No obstante, como nuestro deseo siempre es agrandar, con mucho gusto lo hacemos ahora.

No citamos ejemplo porque dada su simplicidad no cabe. Sólo aclaramos que cada provincia tiene asignados TRES escaños (todas las provincias son iguales a estos efectos, pues no se tiene en cuenta la demografía de las mismas) y pueden presentarse tantos candidatos como lo deseen. Pero aquí se presentan en papeletas individuales; es decir, no existen listas cerradas como en el caso de los Diputados. El Rey completará la formación del Senado con personas designadas por él hasta un límite preestablecido.

Las papeletas para una y otra votación (Congreso y Senado) serán de distinto color.



...y del campo de fútbol, ¿qué? Pues del campo de fútbol diremos que han sido muchas las firmas recogidas, pero que pese a todo, aún no llegan a dos mil. Da la impresión de que todos queremos el campo pero que nos den las cosas resueltas. Son muchas las firmas que, como dice el amigo Santos, deben ser estampadas sin dudar; ya que parece ser que algunos han pensado se trataba de afiliación a algún partido político y no se han atrevido a firmar, (¡qué mentalidad!).

Se necesitan más firmas y desde luego más colaboración de comercios, bares, talleres, etc., para recogida. Prácticamente esta labor la está desarrollando sólo Santos, quien está poniendo en la tarea un enorme entusiasmo como demostró en el último partido del Talavera donde sólo él estuvo con los pliegos en una mesa. ¿Dónde están los apoyos de tantos colaboradores como de "boquilla" hemos escuchado?

TITO VARAS

## Comentario político de la semana

### NACIONAL

Este último domingo, día 8 de mayo, por la noche, a las doce horas, acabó el plazo de presentación de candidaturas al Congreso y Senado.

Los mayores bloques homogéneos los constituyen los partidos de derecha, ALIANZA POPULAR, y de izquierda PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL.

Decimos mayores bloques homogéneos en el sentido de que desde hace muchas fechas han presentado, respectivamente, una línea continua de actuación y regularidad en la presentación de sus correspondientes idearios políticos. Un periódico neoyorkino pronosticó un 42 por 100 de los votos para Alianza Popular y un 25/30 por 100 para el P.S.O.E.

La decisión del Presidente don Adolfo Suárez de presentar su candidatura ha hecho cambiar las cosas en esa zona que se denomina Centro. El va como independiente y además ha dicho que no va a hacer campaña electoral. Ya ha sido suficiente campaña su expresión en el avión y su presentación en la T.V.E. últimamente.

Lo cierto es que el Centro, donde parece que está encuadrado nuestro Presidente del Gobierno está excesivamente atomizado y es muy difícil llegar a soluciones aceptables por cada uno de los átomos que lo componen. Para más dificultades, el Sr. Calvo Sotelo, ex-ministro de Obras Públicas, se sale del Gobierno (por eso es EX), para encauzar la campaña de CENTRO; suponemos que de común acuerdo con el Sr. Presidente. También suponemos que ha sido demasiado tarde.

El cronista piensa que a la inmadurez política del pueblo español, un respiro de cuatro años le vendría muy bien para sentar su ideología y evitar cualquier fricción que pueda producirse entre la derecha y la izquierda.

Hay otros partidos políticos muy bien organizados; por ejemplo, el comunista (P.C.E.) Este es minoritario. Conocemos que cuenta con unos ciento sesenta mil afiliados, aparte simpatizantes que pueden empujar en su favor. Restarán votos los afiliados y simpatizantes que no hayan cumplido los veintidós años de edad. El Partido lo sabe y cuenta con un porcentaje de un cinco o un seis por ciento de los escaños, que en todo caso, es una cifra muy interesante para un Partido que ha vivido en la clandestinidad, perseguido y además sufriendo la

mentalización en sentido negativo de todo el país. Aunque las aspiraciones, como es lógico, sean totales, hoy por hoy, para los comunistas, es de futuro.

El hecho cierto es que, a tan pocas fechas de las elecciones, el asunto está enrarecido y tenemos muchas ganas de ver el resultado de esto que podríamos llamar quiniela, es decir, encontrarnos el día 20 de junio para tener despejada la incógnita y seguir caminando en nuestro futuro político, sin problema y con un verano por delante, vacaciones, playa abierta y todo lo que se pueda ver (y que sea lo más posible).

### INTERNACIONAL

En Londres se reúnen las siete grandes potencias industriales del mundo (no sabemos si debajo se esconde un aspecto político) para pontificar sobre la crisis económica mundial y crear tendencias de futuro. Estas potencias son: Estados Unidos, Japón, Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña, Canadá e Italia, escritas por orden decreciente de su producto interior bruto. Estamos hablando, como es lógico, de potencias occidentales. Tampoco queremos hacer ningún comentario sobre la posible retrocesión de Italia, que según expertos económicos de la nación lleva camino de alcanzar el grado de país subdesarrollado. Esperaremos sus resoluciones.

En Zaire, ex Congo Belga, sigue la lucha en el mismo sentido que en el Vietnam. Buena experiencia no sólo para USA y URSS sino hasta países como Uganda y Cuba. También hay que estar a la espera de soluciones. ¿Se trata exclusivamente de derrocar al Presidente MOBUTU? ¿Se trata de extender hegemónías? ¿Se trata de dar salida a la industria bélica? Veremos.

En Argentina, país muy querido por España por muchas razones, las cosas no van bien. Los militares que gobiernan tienen problemas nacidos dentro del ejército. A este respecto nos acordamos por una parte de la solución de los Coroneles de Grecia que entregaron el poder a los civiles, por sus fracasos y por considerarse incompetentes para resolver otros problemas. El ex-presidente General Lanusse, detenido, organizó las cosas para insertar una democracia y así llegó Perón, luego su esposa y Vice-presidente y por fin, ¿por qué? otra vez un gobierno militar.

TEOFILO

## Félix Arroyo Gómez

### CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

==== Estructuras Metálicas  
==== Instalaciones Ganaderas  
==== Tolvas - Silos - Elevadores  
==== Reparación de Maquinaria Agrícola  
==== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800  
Teléfono 80 42 20

TALAVERA